



## CGC realiza primer Consejo Superior de Prevención y Buena Gobernanza, con Alcaldes Municipales.

La Contraloría General de Cuentas en el plan de prevención contra la corrupción, creó el Consejo Superior de Prevención y Buena Gobernanza. El programa está dirigido al sector público de Guatemala, para reducir la opacidad, la corrupción y fortalecer la transparencia.

El objetivo principal es propiciar espacios de diálogo nacional con todos los sectores, en particular con alcaldes municipales para conocer el marco de funcionamiento de los servicios de la CGC y capacitarles sobre la importancia de presentar y mantener al día su probidad.

La primera actividad tuvo lugar en los departamentos de Suchitepéquez y Escuintla, con la participación de los jefes ediles de las localidades antes mencionadas y los de Retalhuleu y Santa Rosa respectivamente, así como con los auditores que cuentan con nombramiento para realizar auditorías en dichas comunas.

En ese contexto, el Contralor General de Cuentas, Frank Helmuth Bode Fuentes, presentó el Programa Departamento de Calidad, este proyecto realiza presencias de verificación en las entidades públicas territoriales para recomendar mejoras en sus procesos y así implementar soluciones preventivas al gasto público.



El Subcontralor de Calidad de Gasto Público, Giovanni Castellanos manifestó el interés de apoyar directamente a los gobiernos municipales a través de los programas de prevención.

En la reunión se invitó a los alcaldes a denunciar al personal de la CGC, cuando ocurran actos ilícitos que contravengan la transparencia. Además, completaron la encuesta sobre su percepción de la Contraloría y como mejorar los servicios de la institución.

Los Consejos de Prevención y Buena Gobernanza se estarán realizando a nivel nacional para informar a las autoridades locales de los 22 departamentos del país.